

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT. Tuhan Yang Maha Kuasa atas rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa pada Materi Ekosistem di Kelas X MIA SMA Negeri 13 Medan Tahun Pembelajaran 2019/2020”. Skripsi ini ditulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, FMIPA UNIMED.

Penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini baik dukungan moril maupun material. Untuk itu penulis ucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan S.Pd., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu dan membimbing penulis, memberikan saran dan masukan sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Semoga Bapak selalu diberikan kesehatan dan kemudahan oleh Allah SWT. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Bapak Drs. Nusyirwan, M.S. dan Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.S. selaku dosen penguji yang juga memberikan saran-saran untuk perbaikan skripsi ini. Terimakasih kepada pihak SMA Negeri 13 Medan, terkhusus guru biologi Ibu Yuleli, S.Pd., M.Si. yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis untuk melakukan penelitian di kelas X MIA. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu perkuliahan sejak semester awal hingga akhir, kepada Bapak Ketua Jurusan Dr. Hasruddin, M.Pd. dan seluruh staf Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang membantu dalam proses skripsi ini.

Ucapan teristimewa untuk Ayahanda (Marianto) dan Ibunda (Diyem) yang telah membantu dan berperan besar dalam proses penulisan skripsi, baik dukungan moril maupun material serta doa dan restu yang diberikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terimakasih untuk adik (Adelia Silvi) dan adik (M. Azhar Ramadhan) yang selalu memberikan semangat dan kekuatan yang luar biasa untuk saya.

Terimakasih untuk sahabat terbaik seperjuangan Aulia Sari Nuriza dan Aminah Marlina Hasibuan yang berperan besar membantu terselesaikannya skripsi

ini dan teman-teman Biologi Ekstensi A 2016 yang menemani perkuliahan selama di UNIMED, yang sudah seperti keluarga saya sendiri. Ucapan teristimewa untuk sahabat terbaik sepanjang masa dan teman yang selalu berbagi suka dan duka Hanifa Lailan N. Hamdi, Audri Awalya Putri dan Pasro Situmorang yang selalu memberikan semangat dan motivasi yang luar biasa kepada penulis serta Super Junior yang selalu memberikan semangat dan membantu penulis melewati hari-hari yang berat lewat lagu-lagu indahannya. Semoga kita semua selalu dalam lindungan Allah SWT.

Penulis menyadari banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan, bahasa maupun isi. Untuk itu penulis selalu mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Amin ya Robbal ‘alamin.

Medan, 04 Juli 2020

Penulis,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ayu Lestari', with a large circular flourish on the left side.

Ayu Lestari